
ESCOLA DO LEGISLATIVO DE FAZENDA VILANOVA TEM COMO OBJETIVO UMA 

SOCIEDADE JUSTA E IGUALITÁRIA.  
 

 

Como vai funcionar? 

 

A escola irá atuar na aproximação da comunidade vilanovense com o Legislativo, realizando eventos 

voltados a comunidade em geral e estudantes; capacitação de funcionários do Legislativo e Executivo, 

além dos vereadores. 

 

 

O que fará a Escola do Legislativo? 

 

Em parceria com outros órgãos e instituições, a Escola do Legislativo de Fazenda Vilanova atuará na 

elaboração e coordenação de cursos, palestras e eventos sobre temas relacionados ao Legislativo e ao 

interesse da comunidade, voltados à capacitação do público interno (vereadores, servidores) e externo 

(lideranças comunitárias, entidades da sociedade civil, estudantes ou cidadãos interessados em 

aprofundar conhecimentos sobre política, desenvolvimento econômico e social, cidadania e Poder 

Legislativo). 

 

 

Início dos trabalhos  

 

No dia 13 de janeiro, João Batista Fernandes - presidente do Legislativo de Fazenda Vilanova, 

acompanhado das servidoras Joice Gregorius e Daniela Felis, visitou a Câmara de Novo Hamburgo 

onde conheceu o trabalho realizado pela Escola do Legislativo hamburguense.  

Na mesma oportunidade, as duas servidoras do Legislativo vilanovense, responsáveis por comandar 

toda a estrutura administrativa e legislativa da Casa, conheceram ferramentas e plataformas digitais 

que podem aperfeiçoar o trabalho dos vereadores da cidade. 

 

 


